

Cubanos en Angola exigen fin del acoso de Estados Unidos a su país

Image not found or type unknown



cubanos en Angola

La Habana, 31 dic (RHC) Integrantes de la misión estatal de Cuba en Angola exigieron hoy el fin del acoso del gobierno de Estados Unidos contra su país, en vísperas del aniversario 62 de la Revolución en la nación caribeña.

El 2020 fue un año duro por la pandemia de la Covid-19 y la intensificación del bloqueo económico, financiero y comercial estadounidense, pero la opción de retroceder no está ni el vocabulario de la Revolución ni de los revolucionarios cubanos, señaló la embajadora Esther Armenteros.

En formato reducido por las prevenciones sanitarias, el colectivo de la legación compartió la presentación de un breve documental sobre la historia patria y una exposición fotográfica alegórica a la lucha insurreccional, la victoria popular del 1 de enero de 1959 y la construcción del socialismo.

Imágenes testimoniales de un pueblo, cuyos hijos desde el siglo XIX, enfrentados al dominio colonial, juraron que quien intente apoderarse de Cuba, recogerá el polvo de su suelo anegado en sangre, si no perece en la contienda, sustentó la muestra audiovisual.

La exhibición también evocó la solidaridad internacionalista de una nación, con hombres visionarios como Fidel Castro: Si estuviera ahora junto a nosotros, estaría en la primera línea del enfrentamiento a la Covid-19, esa esa su manera de ser y la enseñanza que nos legó, recordó Armenteros.

Pese a la contracción económica por el bloqueo y al azote de la pandemia, estimó, Cuba logró capear la situación lo mejor posible durante 2020, sobre la base de la unidad nacional.

'No tenemos el cuadro de otros países con personas muriendo en las calles, mantenemos una de las tasas más bajas de letalidad a causa del contagio, y los científicos de la Isla trabajan en el desarrollo de cuatro candidatos vacunales contra la Covid-19', destacó la embajadora.

Este 1 de enero, la Isla pondrá en marcha la Tarea Ordenamiento, con la entrada en vigor de la unificación monetaria y cambiaria; una prueba, al decir de Armenteros, de la decisión de su país de avanzar en el perfeccionamiento del modelo nacional de desarrollo económico y social sin dejarse amilanar por las dificultades.

Al mismo tiempo, agregó, evidencia la gran compenetración entre los dirigentes y el pueblo: se anunciaron alzas de precios para el gas licuado y la electricidad, ejemplificó, y ante las preocupaciones de las familias, en ambos casos la decisión del estado fue modificar las tarifas previstas.

El 2021, resumió, también será un año duro, de lucha; pero con la alegría de estar vivos y la certeza de que Cuba saldrá adelante. (Tomado de Sitio del MINREX)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/243422-cubanos-en-angola-exigen-fin-del-acoso-de-estados-unidos-a-su-pais>



Radio Habana Cuba